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Abgeordneter Hans-Jörg Krause (DIE LINKE) 
 
 
Niederlegung der Milchproduktion 
 
Kleine Anfrage - KA 6/8974 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Landwirtschaft und Umwelt 
 
1. Wie viele Betriebe in Sachsen-Anhalt haben im Jahr 2015 die Milchproduk-

tion eingestellt? 
 
Die Einstellung der Milchproduktion ist nicht meldepflichtig. Unter Bezug auf 
Auswertungen des Landeskontrollverbandes Sachsen-Anhalt e. V. kann unter-
stellt werden, dass in Sachsen-Anhalt im Jahr 2015 bisher ca. 18 Betriebe die 
Milchproduktion eingestellt haben. 

 
2. Welche Milchmengen umfasste die Milchproduktion in den Betrieben, die 

nun die Milchproduktion eingestellt haben?  
 
Der genaue Umfang der in den betreffenden Betrieben erzeugten Milchmenge 
ist nicht bekannt. Im Ergebnis einer Hochrechnung, bei der vom Umfang des 
reduzierten Kuhbestandes und der im letzten Prüfjahr realisierten Durch-
schnittsleistung ausgegangen wird, ergibt sich eine Milchmenge in Höhe von 
etwa 14.500 Tonnen. 

 
3. Wie groß war der Milchviehbestand in den Betrieben, die die Produktion 

eingestellt haben? 
 
Die etwa 18 Betriebe, die die Milchproduktion im laufenden Jahr bisher einge-
stellt haben, hatten einen Bestand von insgesamt etwa 1.580 Milchkühen. 


